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CENÁRIO CONSOLIDADO DE MOBILIZAÇÃO (REPERCUSSÃO) 

Visita do Governador Eduardo Campos ao Agreste Setentrional 

 

 

Do dia 8 ao dia 15 de maio, a Rede de Mobilização Social da INFORME RRN – Comunicação realizou mobilização de 
repercussão junto a parceiros sociais nos municípios do Agreste Setentrional visitados pela comitiva do Governo de 
Pernambuco. Foram seis dias úteis de trabalho, entrevistando lideranças previamente estimuladas a participar dos 
eventos, para avaliar o envolvimento e a receptividade.  

 

De 8 a 15 de maio, 788 pessoas foram contatadas. Dessas 788 pessoas ouvidas, 254 (32,23%) afirmaram ter 

comparecido ao evento em suas cidades; 534 (67,77%) responderam não ter acompanhado a visita. O gráfico 1 mostra 
detalhes. 

 

(Gráfico 1):  

O Sr.(a) participou de algum evento da visita da equipe do Governo de Pernambuco ao Agreste Setentrional? 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
O depoimento de Rosélio dos Santos (81-3751-1192), que é professor em Frei Miguelinho, ilustra como cidadãos 
pernambucanos perceberam a visita de Eduardo Campos aos seus municípios:  
 

“Foi interessante. A visita trouxe a interação da população com outros municípios. Além disso, foi feita a 
inauguração da reforma da escola São José; a cobertura da quadra poli esportiva chegou na hora certa; muitas 
vezes tínhamos que nos locomover para outros lugares para fazer educação física devido a estrutura da quadra”. 

 
 
Alguns parceiros que não compareceram aos eventos afirmaram estar trabalhando. Outros, ainda, disseram estar doentes 
ou viajando na época. Muitos deles, no entanto, estavam cientes da chegada de Eduardo Campos em suas cidades. É o caso 
de Joselene Silva (81-3638-1893), que é agricultora em Bom Jardim: 
 

“Não pude acompanhar a visita do governador Eduardo Campos porque estava na roça. Mas minha filha foi e 
gostou muito, inclusive conversou com o governador. Gostei muito das propostas e do trabalho  dele. Ele é muito 
esforçado”. 


